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交野支援学校四條畷校 PTA 活動報告① 

11月 16日 第 2回学校運営協議会が開催されました。 

詳細は、学校 HPにて… 

 

今年度 PTA 行事の開催が難しい中、12 月 22 日に 2021 年最後の第 5 回全体学級委

員会を開催することができました。お忙しい中、多くの学級委員のみなさまに集まっていた

だきました。 

ありがとうございました！ 

 

＜校外活動報告＞ 

 

11月 19日（金）近知 P連研修会(大阪大会)に参加しました。 

昨年度中止となった近畿地区知的支援学校 PＴＡ連合会研修会の大阪大会が開催されま

した。午前中は、大阪、兵庫、奈良の代表校 3 校の PTA 会長、役員のみなさまが自校の

PTA 活動や通学状況、校内の様子などを写真や映像を使ってプレゼンされ、とても楽しく

拝見させていただきました。 

午後は、香川大学教育学部の教授による講演会「発達障害のある児童・生徒のコミュニケ

ーション指導」をユニークな語り口調で体験談などをお話しいただきました。 
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交野支援学校四條畷校 PTA 活動報告② 

12月 16日（木）には、府支 P対府懇談会に出席しました。 

７月 30 日に開催された大阪府立の支援学校ＰＴＡ会長の交流会で支援学校それぞれが

抱えている問題点、改善点などの要望を大阪府へ訴える「対府懇談会」に向けての要望案の

内容について話し合い、役員の校長先生、会長の方々に要望書としてまとめていただき、10

月 6日に大阪府知事、教育庁へ提出いただきました。 

その要望書に対して、大阪府の教育庁や関係部局の方々と意見等を

やりとりする『大阪府立支援学校 PTA協議会対府懇談会』が、難波支

援学校で開催されました。 

芦原橋駅の近くにある難波支援学校はとても大きな学校で、よく見

かける校舎の外壁上部の時計もびっくりするほど大きかったです。併

設校であるため１階２階は難波支援学校、３階は府立なにわ高等支援

学校となっているそうです。対府懇談会の会場となった講堂も、どこか

の劇場のようでした。難波支援学校の生徒のみなさんが掃除や準備を

一生懸命にいい表情で手伝ってくれていて、とても気持ちがよかったです。 

午前は教育庁以外の関係部局（知事部局）懇談会で、代表発言校の PTA 会長と追加やり

とり発言校の PTA会長が、それぞれの要望について、自校の実情を交えて訴えました。午

後は教育庁と懇談いたしました。四條畷校も追加やりとりを発言させていただきました。 

令和２年度より通学区域割によって起こっている問題は、本校だけではなく他校において

も同じであること、分校である四條畷校がこれまでずっと訴え続けている本校化のこと、ま

た、PTA 要望アンケートなどでお寄せいただいているご意見などを踏まえてお話しさせて

いただきました。 

緊張のあまり、読み原稿以外のことをうまくまとめて話すことができなかったのですが、

懇談会後に教育庁の方々と少しお話をさせていただくことができました。とても親身になっ

て話を聴いていただき、四條畷校についてはずっと検討していて、更に検討していきますと

お応えいただきました。 

対府懇談会の内容ついては、また改めて文書にてご報告させていただきます。 

 

これからもより良い四條畷校になっていくように尽力いたします。 

＜今年度の PTA 活動や行事の主な予定＞ 

令和４年 1月 25日 大阪府立支援学校 PTA協議会 令和 3年度冬期研修会（役員のみ） 

2月  2日 PTA進路講演会『支援学校卒業までに知っておきたいこと(仮題)』 

2月  6日 PTAバザー（学校行事 作品展同日開催） 

2月  9日 PTA全体懇談会（PTA 要望アンケートのご意見について） 

 

２０２２年も引き続きよろしくお願いいたします。 
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